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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO  
 
ENTREGARÁ IEEQ MÁS DE 120 MDP ESTE MES A PARTIDOS Por Ulises Villar Autoridades del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informaron que esta semana se llevará a cabo la sesión de consejo para la aprobación de los recursos que se entregarán a los partidos políticos en el estado por concepto de financiamiento público, el cual podrá superar los 120 millones de pesos. De acuerdo con la Ley General de Partidos Políticos, en su capítulo primero, referente al financiamiento público, se establece en el artículo 50 que todos los partidos tendrán derecho a estos recursos públicos para desarrollar sus actividades, además que este recurso deberá prevalecer sobre otro tipo de financiamientos. Asimismo, el artículo 51, inciso A, numeral uno, refiere que el Consejo General, tratándose de partidos políticos locales, determinará anualmente el monto total por distribuir conforme a la formula en la que se multiplica el número de ciudadanos inscritos al padrón electoral local en julio de cada año por 65 por ciento del salario mínimo diario vigente de la zona en cual se encuentre la entidad federativa. Sin embargo, además de este recurso, que se le entrega cada año a los partidos políticos, y que este año sufre un incremento exponencial en el estado de Querétaro, derivado de la reforma política-electoral en tiempos electorales, del 30 al 50 por ciento más de esa cantidad, derivado del tipo de proceso que se lleve a nivel federal. En el mismo artículo 51, inciso B, numeral uno, se especifica que en caso de que se renueve el Poder Ejecutivo Federal y las dos Cámaras del Congreso de la Unión o la Cámara de alguna entidad federativa a cada partido local se le entregará un monto equivalente al 50 por ciento del financiamiento público ya entregado; mientras que en el numeral dos se refiere que en caso de haber renovación en una Cámara Alta o Congreso local a cada partido loca se le otorgará un monto equivalente al 30 por ciento. Cabe destacar que el estado de Querétaro se ubica en la Zona B del salario mínimo en el país, el cual se estableció en 66.45 pesos, además que de acuerdo al Instituto Nacional Electoral (INE) de la entidad, al corte de diciembre el padrón electoral en el estado era de 1.44 millones de personas.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Entregara-IEEQ-mas-de-120-mdp/  
COMPRA DE VEHÍCULOS  
 
GASTA IEEQ MÁS DE 1.5 MDP POR 7 VEHÍCULOS NUEVOS Por Ulises Villar Como si se tratara de un regalo del Día Reyes, las autoridades del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) realizaron la compra de siete vehículos de una marca alemana cuyo valor oscila entre los 212 y los 233 mil de pesos, que en suma dan una cantidad mayor al millón 500 mil pesos. Los siete vehículos, de colores blanco y gris, se encuentran resguardados en el estacionamiento del organismo electoral, ninguno tiene placas y la información del modelo y las placas aparecen en la carta factura que tiene cada unidad en su parabrisas trasero. Cabe hacer mención que el aumento en el costo de la unidad depende del tipo de transmisión con que cuenta, ya que los manuales costaron 212 mil 900 pesos y los triptonic 233 mil 100 pesos. De acuerdo a información de la autoridad electoral, los vehículos fueron adquiridos para las próximas campañas electorales, ya que serán designados a la movilización de la documentación y los funcionarios que representarán cada uno de los distritos del estado de Querétaro. No obstante, aún no se tiene destinado algún automóvil para algún funcionario en específico, determinación que se tomará la próxima semana.  
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 http://queretaro.quadratin.com.mx/Gasta-IEEQ-mas-de-1-5-mdp-por-7-vehiculos-nuevos/  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
MÓDULOS AL TOPE Los módulos del Instituto Nacional Electoral (INE) permanecen abiertos desde ayer en horario extendido ante la cercanía de la fecha fatal para la realización de trámites de la identificación por primera vez, o actualización de datos, la cual vence el jueves 15 de enero. Ante la saturación de módulos que empieza a agudizarse conforme se acercan los plazos, el INE ha insistido a los ciudadanos en sacar cita, y se determinó abrirlos el fin de semana en horario ampliado para que los ciudadanos que aún no han realizado su inscripción al Padrón Electoral, corrección de datos, cambio de domicilio, reposición de credencial y reincorporación por pérdida de derechos políticos-electorales, así como renovación de la credencial 09 y 12, acudan. Tienen hasta el 15 de enero para realizar el trámite de su Credencial para Votar con Fotografía, y los jóvenes que cumplan 18 años incluso el 7 de junio, también deben acudir al módulo antes del 15 de enero de 2015. (Diario de Querétaro 1-A y 3-A)   
TEME MARTÍNEZ MERLING PROCESO ELECTORAL CON “PUNTOS DE BARBARIE…” (Noticias 3-A)  

PARTIDOS POLÍTICOS  
 

PAN  
ASEGURA LÍDER DEL PAN QUE SU PARTIDO PUEDE RECUPERAR LA PRESIDENCIA EN 2018 Así lo refirió Ricardo Anaya, al arrancar los trabajos de su Consejo Nacional. (Diario de Querétaro 1-B, Noticias 12-A y Plaza de Armas 1-México)   
MÁS PANISTAS IMPUGNARÁN “ALBAZO” DE PEPE BÁEZ Así lo aseguró el panista Manuel Ovalle. (Diario de Querétaro 1-A)  
PAN SÍ VIVE PROCESOS REALES: INZUNZA (a.m. 10-A)   
REAPARECE PANISTA TRAS SER DETENIDO EN BRASIL… Durante el discurso del presidente nacional, Ricardo Anaya, en la sesión extraordinaria del Consejo Nacional del PAN, Rafael Medina se encontraba sentado cerca del líder panista del DF, Mauricio Tabe. (Noticias 9-A)   
 “NOTI-CITAS” Sobre el título “A Marcos no le han comprobado nada: Botello” É.G.LE versa: “Se comprobó plenamente en audio y en el papel que Marcos, tan buena gente es amigo de Rangel…”. (Noticias 11-A) 
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COLUMNA “BAJO RESERVA” No debe existir problema para que Mauricio Kuri asuma la candidatura a la presidencia municipal de Corregidora. Kuri es relacionado con Francisco Domínguez. El otro factor determinante, es que la administración de Antonio Zapata ha ido caminando sin mayores sobresaltos. En Corregidora los priístas siguen difundiendo sus logros y posicionamientos. Han aparecido paredes con el PVEM de Ricardo Astudillo, con los logros de la CEA, recordando que Héctor González busca la candidatura, además, que están las pintas de la CNOP, que dirige Abraham Macías. Asimismo, en el evento de la toma de protesta de los Comités Seccionales del PRI en el municipio de Querétaro se dieron cita varios delegados como, Ernesto Luque, Jaime García, además funcionarios estatales, como Jaime Escobedo. Ninguno de ellos estuvo en línea de honor. (El Universal Querétaro 2-A)   
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE”  En San Juan del Río se ha decidido que Guillermo Vega Guerrero sea candidato a la presidencia municipal por el PAN. Algunos piensan que el candidato natural es Roberto Cabrera, por lo que corren el riesgo de no ganar la alcaldía con Vega Guerrero. En el PRI los militantes en la Sierra Gorda, no están conformes con la postulación de Hugo Cabrera Ruiz como candidato a diputado federal por el primer distrito. Los priístas serranos creen que era mejor la postulación de David Palacios. “Coalición de Izquierda Progresista” es el nombre con el que se registró la alianza para las elecciones de este año, que pactaron el PRD y el PT. Para la candidatura a la presidencia municipal de la capital queretana, en el PAN el debate es si resulta o no positivo que sea su candidato el diputado federal, Marcos Aguilar Vega. Una posición al interior del PAN, plantea que Aguilar no debe ser postulado, por el riesgo que se corre de que estando registrado y ya en plena campaña, pudiera liberarse una orden judicial en su contra. Otra postura plantea que con el diputado federal es la única posibilidad que tiene el PAN de obtener un triunfo. Para ellos vale la pena correr el riesgo. Hay un subgrupo panista que plantea que la candidata sustituta sea la senadora Marcela Torres. (a.m. 3-A)   
 COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Juan Antonio del Agua informa que los principales del equipo del exalcalde capitalino Armando Rivera se han sumado al proyecto de Mauricio Kuri para pelear la presidencia municipal de Corregidora. El coordinador de campaña será Arturo Maximiliano García, a menos que el panismo decida lanzarlo por el Ayuntamiento de Querétaro, en sustitución de Marcos Aguilar. (Plaza de Armas 1) 
 
PRI 
 
PRI UNIDO ES INVENCIBLE: RLV Lo anterior durante la toma de protesta de 400 Comités seccionales del PRI en la capital. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A -2 notas-, Plaza de Armas 1 y 3 -2 notas-, y El Universal Querétaro 1-A y 4-A)   
ANTEPONER INTERÉS COLECTIVO, POR ENCIMA DEL PERSONAL: O. PROAL Lo anterior al encabezar la toma de protesta de los comités seccionales del municipio de Querétaro. (a.m. 4-A, Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 4-A)  
CAMBIOS FORTALECERÁN AL PRI, DICE MAURICIO Explicó Mauricio Ortiz, presidente del PRI. (Diario de Querétaro 2-A, Plaza de Armas 3, Noticias 2-A y a.m. 4-A) 
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LLAMAN AL TRICOLOR A “PEDIR CON DIGNIDAD” EL VOTO Así solicitó Mauricio Ortiz, presidente estatal del PRI. (Plaza de Armas 3)   
NO ME PREOCUPA ANTIDOPING: OSPITAL Aseguró el aspirante a la diputación por el Distrito III federal del PRI, Paul Ospital. (Diario de Querétaro 3-A,  Noticias 2-A y a.m. 4-A)   
SJR: LLAMAN A MILITANCIA PRIÍSTA A SER TOLERANTE Lo anterior, en torno a la definición de candidaturas, señaló el dirigente municipal del PRI en San Juan del Río, Héctor Ramírez. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
PRD 
 
PRD ES EL QUE “MENOS HACE MAL LAS COSAS” DICE DIPUTADO Aseguró Gerardo Ríos. (Diario de Querétaro 1-A)   
PRESENTA SOL AZTECA PRECANDIDATOS A LAS DIPUTACIONES FEDERALES (Diario de Querétaro 7-A)  
PANAL 
 
SIN DEFINIR CANDIDATOS EN PANAL, DICE ESPINOSA Abel Espinosa, dirigente del PANAL, aseguró lo anterior. (Plaza de Armas 10 y El Universal Querétaro 5-A)   
PT 
 
PT LISTO PARA CONTENDER Instalan Convención Estatal Electoral. (Diario de Querétaro 9-A)   

PODER EJECUTIVO 
 
REPARTE DIF 30 MIL COBIJAS Informó la directora Maru Bueno. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Viernes 9. El Gobernador José Calzada, en compañía de Diego Fernández de Cevallos, luego de un encuentro privado. (Plaza de Armas 2) 
 
ROBO EN 4 ESCUELAS DURANTE VACACIONES Informó Jaime Escobedo, coordinador operativo de la USEBEQ. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 1-A y 3-A) 
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HAY 73 UNIVERSIDADES EN LA ENTIDAD QUERETANA Montserrat Márquez presenta un reportaje, donde incluye que datos del INEGI, destacan que en Querétaro el grado promedio de escolaridad en niños de 15 años o más, equivalen a la secundaria concluida. Según declaraciones del Secretario de Educación, Fernando de la Isla, en el estado tan solo hay más de 70 universidades; también informó que el número de investigadores creció significativamente. (a.m. 6-A) 
 
SALUD FORTALECE ACCIONES EN LA ATENCIÓN PRENATAL  Se destacan las recomendaciones que la Secretaría de Salud, emite para tener un embarazo saludable. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 
QUERÉTARO TIENE MARATÓN VERDE Grato reconocimiento de la Asociación Internacional de Maratones y Carreras de Distancia recibió la organización del Querétaro Maratón durante su gala de entrega de premios 2014 en Atenas, Grecia.  El Querétaro Maratón se adjudicó el tercer lugar en la categoría “AIMS Green Award”. Pedro Hernández Solorio, director del INDEREQ, dijo “estamos muy orgullosos por este reconocimiento. Ha sido la indicación del Gobernador José Calzada que éste sea el mejor maratón y lo estamos logrando”. (Plaza de Armas 5-Ráfagas) 
 
CARAVANA DE LA PREVENCIÓN VISITÓ A 119 COMUNIDADES Informó la PGJE. (a.m. 5-A y El Universal Querétaro 8-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
CONFÍA JORGE LOMELÍ EN NUEVA LICITACIÓN PARA TREN MÉX-QRO (Plaza de Armas 10 y El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
PENDIENTE DISCUSIÓN SOBRE MATRIMONIO GAY Así lo dijo el diputado Alejandro Cano. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
VOTARÁ EL LEGISLATIVO LICENCIA DE CAMACHO EN DOS SEMANAS (Plaza de Armas 10 y El Universal Querétaro 5-A) 
 
REGULARÁN TRANSPORTE Y MATERIAL TÓXICO Anunció el diputado, Juan Guevara. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
PEDIRÁN 15 LICENCIA El coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, José Isabel Trejo, indicó que 15 legisladores federales del partido solicitarán licencia a su cargo para contender en el próximo proceso electoral. Por otra parte, celebró el convenio entre Gobierno Federal a través de la SCT y la OCDE para la vigilancia de la licitación del proyecto de Tren México-Querétaro y la construcción del nuevo aeropuerto. (Plaza de Armas 3-México) 
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MUNICIPIOS 
 
SE HACE FRENTE AL RETO DE SEGURIDAD Dijo el edil Roberto Loyola, quien garantizó encuentros con habitantes de Juriquilla. (Diario de Querétaro 3-A y 
a.m. 1-A y 5-A) 
 
JURIQUILLA BUSCA REUNIÓN CON PROCURADOR DEL ESTADO El delegado de Santa Rosa Jáuregui, Manuel Santana, informó lo anterior. (a.m. 5-A) 
 
RETOMAN FUERZA CIUDADANA (Diario de Querétaro 1-A y 12-A, Noticias 3-A, a.m. 5-A y El Universal Querétaro 3-A) 
 
APOYOS SOCIALES NO SON CONDICIONADOS Aseguró Erik Osornio, al exhortar hacer reporte de anomalías. (Diario de Querétaro 4-A y El Universal 
Querétaro 3-A) 
 
PROYECTAN A LOS ARTESANOS INDÍGENAS El Centro de Desarrollo se inaugura en 15 días, anunció el Secretario de Desarrollo Social municipal, Erick Osornio. (Diario de Querétaro 10-A, Noticias 6-A, Plaza de Armas 1 y 5, El Universal Querétaro 3-A y a.m. 2-A) 
 
REALIZAN OPERATIVOS POR COMERCIO IRREGULAR Dio a conocer Fernando Goyeneche, director de Inspección del municipio de Querétaro. (a.m. 2-A) 
 
INCREMENTO DEL 30% EN ÁREAS VERDES PROTEGIDAS Detalló José Arias, director del Fideicomiso Queretano de Conservación al Medio Ambiente. (Noticias 6-A) 
 
MEJORARÁ MUNICIPIO TIANGUIS Y MERCADOS Informó el presidente de la FUCQ, Rafael Granados. (Plaza de Armas 10) 
 
ACERCAN PROGRAMAS A COLONOS EN TEQUISQUIAPAN El alcalde Antonio Macías, acompañado del coordinador general del programa Soluciones, Fausto Foyo, presidió la jornada conjunta de los programas Presidente en tu Casa y Soluciones cerca de Ti, celebrada en la colonia Adolfo López Mateos.  El Gobernador José Calzada ha reiterado que uno de sus objetivos prioritarios es mejorar integralmente la calidad de vida de las familias queretanas. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
RECORTE DE RECURSOS FRENA PARADOR TURÍSTICO DE PALMILLAS Así lo reconoció el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, por lo que confirmó el destino de 4 millones de pesos para continuar la obra, que espera se concluya en marzo, y se contará con la presencia del Gobernador José Calzada para ser testigo de la inauguración. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
APOYAN CON DESAYUNO A ESTUDIANTES DE PINAL Esta acción en coordinación con el Programa de Transporte Escolar Soluciones, refirió el alcalde, César Arcega. (El 
Universal Querétaro 6-A) 
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FOTO-NOTA “CAMINO A TANCAMA” Vecinos de Jalpan denunciaron que los trabajos de rehabilitación del camino a la zona arqueológica de Tancama no fueron eficientes. (Noticias 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
AÚN NO LES PAGAN AGUINALDO, DENUNCIAN Unas 30 personas han exigido el pago de su aguinaldo, informó Gerardo Vázquez, delegado de la STPS. (Diario de 
Querétaro 9-A, Noticias 6-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 
PREVÉN SUSTITUCIÓN DE 50% DE PERSONAS POR ROBOTS Lo anterior en 10 años, dice el presidente de CANACINTRA, Jesús Calderón. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
BAJA EN PRECIO DEL PETRÓLEO NO AFECTARÁ RECURSO A EDUCACIÓN Garantizó el representante de la SEP en Querétaro, Jaime García Alcocer. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
CELEBRAN POLÍTICA DE AUSTERIDAD Durante la gestión de Gilberto Herrera al frente del Alma Mater se ha promovido el ahorro y la generación de recursos propios, informó el titular de la Secretaría de Finanzas de la UAQ, José Antonio Robles. (Plaza de Armas 4) 
 
AVANZA REGULARIZACIÓN DE MAESTROS POR HONORARIOS: SUPAUAQ (Noticias 6-A) 
 
MIL 600 MDP PARA OBRAS EN 2015: SCT (Diario de Querétaro 1-A) 
 
INSPECCIONARÁ LA PROFEPA 333 FUNDOS MINEROS EN 2015 (Noticias 3-A) 
 
ALERTA PROTECCIÓN CIVIL SOBRE CAÍDA DE NIEVE EN COAHUILA, DURANGO CHIHUAHUA Y NVO. LEÓN La Coordinación Nacional de Protección Civil, también informó lluvias menores en estados como Querétaro, donde también habrán temperaturas de 0 a 5 grados Celsius. (Diario de Querétaro 3-B y Plaza de Armas 2-México) 
 
EL DRAMA CONTINÚA El cuerpo de la menor asesinada en Michoacán sigue en esa entidad, en tanto las cenizas de su madre y hermano, la aguardan en Amealco para darles cristiana sepultura. (Noticias 1-A y Plaza de Armas 1 y 5) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
“DIALOGAR PARA UNIR Y BUSCAR EL BIEN DE TODOS” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Considera que debe buscarse la unidad entre todos los partidos y los miembros de la sociedad. Destaca que existen las herramientas para promover diálogo para unir, pero también para destruir.  Al interior del PAN, ha asumido la dirigencia en Querétaro, Micaela Rubio. Hay disenso, pero también hay apertura al diálogo y habrá consensos. En el PRI estatal llegó como nuevo dirigente Mauricio Ortiz. El panista Diego Fernández ha tenido acercamiento y diálogo con el Gobernador José Calzada. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
“QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Presenta una reseña de la vida de Roberto Loyola, quien en entrevista evoca con cariño y gratitud a sus jefes Enrique Burgos, Pepe Calzada Rovirosa, Chepo Alcocer Aranda, Rodolfo Loyola Borja y a su hermano Miguel. Contesta a las preguntas tipo ping pong: Enrique Burgos: Amigo; José Calzada: Líder; Municipio de Querétaro: Todo. (Plaza de Armas 8) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Destaca que Lulú de López Portillo, directora General del Instituto Queretano de las Mujeres, presentará el protocolo de actuación del programa “Enlace Mujer: Unidad para apoyarte”. Será el cumpleaños de Mauricio Salmón y Adolfo Vega Montoto. (Noticias 5-E) 
 
COLUMNA “REANUDANDO LAS ACTIVIDADES” Por Luis Vázquez Villalón  Destaca la coordinación entre la UAQ con la PGJ, la delegación del Trabajo, el IQM y la DDHQ. (El Universal 
Querétaro 11-A) 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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